
 

Entrevista a Dámaso Moreno de FISABIO Comunidad Valenciana 
 

- ¿Qué estudiaste? 

Estudié el grado en Biotecnología en la Universidad Miguel Hernández, tengo un máster en Emprendimiento y 

Liderazgo y otro de tecnologías de envase y embalaje.  

- ¿Cómo llegaste a la I+D+i en el ámbito sanitario y biomédico? 

 

Siempre me ha apasionado el ámbito sanitario y biomédico, por eso decidí estudiar biotecnología. Durante la 

carrera pasé por un proceso de emprendimiento y me di cuenta que lo que me gustaba era la parte de 

gestión y de apoyar a la investigación.  

 

Trabajé durante un tiempo en el centro tecnológico ITENE, donde estaba en la parte de desarrollo de negocio 

y por suerte encontré por linkedIN una oferta de empleo para gestor de proyectos en FISABIO, donde fui 

seleccionado. Posteriormente tuve la oportunidad de pasar a ser Agente de Innovación y aquí estamos ahora.  

  

- ¿Cuál crees que es tu mayor virtud en el trabajo? ¿Y un punto de mejora? 

 

Energía y pensar fuera de la caja. Ser mucho más metódico.  

 

- ¿Tienes alguna afición?  

 



Demasiadas… voy por épocas, ahora mismo la principal afición son las motos: me voy a mínimo dos grandes 

premios de moto GP al año, terminaré dando la vuelta a España en moto (ya he ido a Cádiz, Oviedo y este año 

toca Andorra) y corro en circuitos.  

 

- Cuéntanos algún proyecto interesante en el que estés trabajando actualmente. 

Uno de los proyectos de innovación que estamos llevando a cabo es por ejemplo un dispositivo polimérico 

biodegradable para la liberación controlada de bacterias en el intestino, este dispositivo permitirá una mejora 

del microbioma tras cirugías de resección intestinal en enfermedades inflamatorias intestinales con la 

finalidad de mejorar los procesos postoperatorios y prevenir la aparición de disbiosis intestinales y otras 

comorbilidades. 

 

 

- ¿Qué crees que te aporta, de manera personal, la red de INNOAGENTS? 

 

Conocer a gente muy inquieta y aprender de cada uno cada vez que nos vemos. Esos momentos de 

café/comida… son lo mejor.  

 

 

- ¿Podrías mencionar algún punto de mejora de la red? 

 

Fomentar el aumento de las relaciones personales ya que después de 4 encuentros, se nota claramente (o esa 

es mi percepción) que los agentes conversan unos con otros por afinidad y no se van cambiando unos con 

otros por lo que se están escapando posibles relaciones muy interesantes.  

 

- ¿Podrías dar algún consejo a los nuevos agentes de la red? 

 

Déjate llevar, comparte y deja que compartan contigo.  


